

サークル訪問（8月8日[火]）

20年以上活動をしている長寿会カラオケサークル。

月4回金曜日の午後1時から4時まで、20人のカラオケ大好きな皆様が好きな歌を歌ったり、課題曲を皆で練習したりして、楽しい時間を過ごしておられます。

年に2回のカラオケ大会や長寿会の誕生会などでも歌を披露しています。

会費は月1000円です。宜しければ一度見学してみませんか？



ラジオ体操（8月21、22、24日）

不安定な天候が続く今年の夏ですが、子供たちはいつも元気。

夏の風物詩でもあるラジオ体操が、今年も各丁目の公園でありました。

少子化で児童の数は減っていますが、頑張って早起きして集まり、仲良く体操をしていました。



役員会（8月5日）報告

1. 夏祭りについて（自治会長より）

来場者は全世帯の約30%であった。小学生以下の参加者数は200人を超えた。

全体として、若い方々の参加が多かったと思われる。

2. 防災訓練について（防災事務局より）

帷子自治会連合会の避難訓練には、本部役員（副会長を含む）が参加する。

今年は、各丁目ごとに一時避難場所に避難をすることとする。

3. 花いっぱい運動用のゴミ袋の変更について（衛生委員長より）

ゴミの種類によって袋を分けるが、袋の表にそれを表示する。

4. 自治会改革委員会より

公民館管理規定の見直しをして、誰もが使いやすいように工夫をする。

各役員の負担を軽減するよう検討していく。